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Ofertas válidas para os 
Supermercados COTRISA de

Santo Ângelo e Entre-Ijuís,
de 4/1 até 7/1/2017. 

Fotos meramente ilustrativas.
Salvo erros de impressão. 
Encomendas pelos fones:
3312-4159 e 3112-2369

VENHA CONFERIR NOSSAS OFERTAS!

PAPEL HIGIÊNICO 
TENDERLY 
FOLHA DUPLA  
PCT C/12UN

R$ 10,85
ARROZ RAROZ T1 

5KG BRANCO

R$ 12,95

REFRESCO APTI
PÓ 35G

R$ 0,59

FEIJÃO PRETO 
CALDO GROSSO 1KG

R$ 6,79

LAVA ROUPAS 
TIXAN YPÊ 1KG R$ 6,46

T

R

ÁGUA SANITÁRIA 
Q´BOA 1L

R$ 2,29

SCO
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Depois da posse, Depois da posse, 
o anúncio das o anúncio das 

primeiras medidasprimeiras medidas

Página 5Página 5

A família KOREN agradece as incontáveis 
demonstrações de carinho e respeito que recebeu 
neste momento em que nos faltou o chão. O olhar, 
mensagens, telefonemas e abraços nos confortou. 

Esposa, mãe, irmãs, fi lhas, neto e genros convidam 
demais familiares e amigos para participarem da missa 
de sétimo dia de falecimento de 

a realizar-se na Igreja 
Sagrada Família, dia 
5 de janeiro de 2017, 
quinta-feira, às 19 horas.

Estas palavras nos dão paz ao coração, pois 
não importa a situação em que estejamos: Jesus 
Cristo nos ajuda a atravessá-la.

Delmar Delmar 
KorenKoren

AGRADECIMENTO E 
CONVITE PARA MISSA DE 
7° DIA DE FALECIMENTO

“Jesus estava atento ao que 
acontecia com eles. Ele também está 
atento ao que acontece conosco, por 
menos que pareça. (...) Coragem! 

Sou eu! Não tenham medo!”  
Marcos 6.45-52

Após ser empossado no último domingo, dia 1º, o Após ser empossado no último domingo, dia 1º, o 
Prefeito Jacques Barbosa reuniu a equipe de governo na Prefeito Jacques Barbosa reuniu a equipe de governo na 
segunda-feira, dia 2, e anunciou as primeiras medidas segunda-feira, dia 2, e anunciou as primeiras medidas 
administrativas da nova gestão municipaladministrativas da nova gestão municipal
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Primeira Trilha da 
Lua Cheia no ano

            
Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria

3/1/2017 - 14h
1° Prêmio -  5.904
2° Prêmio -  9.641
3° Prêmio -  2.218
4° Prêmio -  7.399
5° Prêmio -  9.410
6° Prêmio -  4.572

3/1/2017 - 18h
Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

HOJE

MÁX.

MÍN.

28°
22°

15 mm

QUI

MÁX.

MÍN.

29º
22°

9 mm

SEX

MÁX.

MÍN.

31°
22°

30 mm

Fases da Lua

Editorial
 

Retrato cotidiano
Esta é a primei-

ra edição no ano do 
JOM e nela registra-
mos os primeiro fatos 
que marcam o início 
de 2017. No domingo, 
em todo país, prefeitos 
foram empossados e 
em Santo Ângelo não 
foi diferente. Jacques 
Barbosa e Bruno Hes-
se assumem a gestão 
do município pelos 
próximos quatro anos 
e o JOM foi às ruas sa-
ber o que a população 
espera para esta nova 
gestão. Além disso, 
já na segunda-feira o 
prefeito e vice realiza-
ram uma reunião com 
os secretários e apro-
veitaram para tomar 
as primeiras medidas 
do novo governo.

O domingo tam-
bém foi o dia que os 
15 vereadores eleitos 
em Santo Ângelo to-
maram posse. Duran-
te o ato, aconteceu 
também a eleição da 
Mesa Diretora da Casa 
Legislativa para 2017. 
Mas não é só política 
que está nas páginas 
desta edição do JOM. 
Na segunda-feira a as-
sessoria de imprensa 
da Azul Linhas Aéreas 
confi rmou para a re-
portagem do JOM que 
o inicio das operações 
no Aeroporto deve 
acontecer somente no 
dia 6 de março. Exis-
tia a expectativa por 
parte da comunidade 
local de que os voos 
fossem retomados no 
próximo mês, porém, 
segundo a Azul, a Anac 
ainda não liberou o 
aeroporto para voos 
comerciais. Mas não é 
só isso... Agora chega 
de conversa e que tal 
ler o primeiro JOM do 
ano e descobrir o res-
to ? Uma boa leitura, 
um ótimo ano, repleto 
de saúde, paz, alegria. 
Esses são os votos da 
família JOM para você 
leitor!

NotasNotas

Divulgação / Caminho das Missões

Nova
28/12 a 4/1

URI realiza formatura 
de 10 cursos em janeiro
A URI Santo Ângelo realiza, no mês de janeiro, 

solenidades de colação de grau dos formandos no 
segundo semestre de 2016. A primeira cerimônia 
está agendada para dia 6 de janeiro, na Praça da 
Catedral, onde às 20h, estarão recebendo seus di-
plomas os concluintes dos cursos de Engenharia 
Civil e Engenharia Mecânica.

No dia 13 de janeiro, acontecerá a cerimônia 
de colação de grau dos formandos em Arquite-
tura e Urbanismo e Psicologia. O ato acontecerá 
também na Praça da Catedral, às 20h. Para dia 14 
de janeiro, está programada a formatura dos cur-
sos de Enfermagem e Pedagogia, cuja cerimônia 
acontecerá às 19h30, no Clube Gaúcho. Os for-
mandos em Farmácia, Educação Física Bacharela-
do e Licenciatura agendaram sua colação de grau 
para dia 21 de janeiro. O ato será às 19h30min, 
no Clube Gaúcho. As solenidades de colação de 
grau encerram dia 27 de janeiro, quando às 20h, 
na Praça da Catedral, receberão seus diplomas os 
formandos do curso de Direito.

Mercado financeiro 
projeta inflação de 4,87%
O mercado financeiro espera que a inflação, 

medida pelo Índice Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo (IPCA), fique em 4,87% este 
ano. A expectativa é que a inflação se situe bem 
abaixo da projetada para 2016, que passou de 
6,40% para 6,38%, de acordo com pesquisa se-
manal - Boletim Focus - do Banco Central (BC) 
feita junto a instituições financeiras e divulgada 
às segundas-feiras.Diante da recessão econômi-
ca e da melhora na inflação, o BC tem sinalizado 
que pode intensificar o corte da taxa básica de 
juros, a Selic.

Nas suas duas últimas decisões, o Comitê de 
Política Monetária (Copom) do BC cortou a Se-
lic em 0,25 ponto percentual. Atualmente, a taxa 
está em 13,75% ao ano. A próxima reunião do Co-
pom está marcada para os dias 10 e 11 deste mês.

Orientações sobre dengue, 
zika e chikungunya

A enfermeira do SCIH, Daiane Prestes, repas-
sou na terça-feira, 27, orientações para equipes 
da Emergência, Acolhimento, Maternidade UTI 
Adulto e Pediatria do HSA. Daiane falou sobre o 
protocolo de atendimento dos casos supeitos de 
dengue, zika e chikungunya. Essa ação atende 
proposta da Secretaria Municipal de Saúde. 

A enfermeira explicou detalhes de como iden-
tifi car as diferenças dos sintomas em pacientes 
destas três doenças, transmitidas pelo mosquito 
Aedes aegypti. Daiane lembrou as ações adequa-
das e a importância do engajamento das pessoas 
de ajudar no combate ao mosquito que transmite 
doenças que não tem medicação específi ca e cujo 
tratamento limita-se a hidratação e uso de anti-
térmicos.

Prazo de entrega do 
documento do veículo

O Detran/RS alerta que o prazo para entrega 
do CRLV pode ser maior. O proprietário do ve-
ículo não será prejudicado, pois o calendário de 
licenciamento 2017 inicia-se somente em abril. 
Até lá, o documento de 2016 é válido para todos 
os veículos registrados no RS.

Normalmente, o documento do veículo é en-
viado por Sedex em até dez dias úteis (por volta de 
15 dias corridos) para o endereço que consta nos 
registros do Detran/RS. Nesta época do ano, no 
entanto, quando há um acúmulo de documentos 
a serem impressos em função do desconto no pa-
gamento antecipado do IPVA, esse prazo pode ser 
de até um mês, dependendo da placa.

A 1ª Trilha da Lua 
Cheia de 2017 aconte-
ce no próximo dia 14. 
O trajeto será da Res-
saca da Buriti, local 
da nova Aldeia Mbya-
-Guarani, até o Santu-
ário de Nossa Senhora 
de Fátima, na Comu-
nidade de Buriti, onde 
se destaca a cultura 
germânica.

A trilha terá inicio 
ás 19h do sábado com 
recepção do grupo na 
sede do Caminho das 
Missões. Após a recep-
ção, os participantes 
embarcam para a tri-
lha até a Aldeia Gua-
rani “Tekoá Pyaú”. 

Na tribo eles serão 
recebidos pelo Caci-
que e integrantes da 
aldeia que darão as 
boas vindas, falarão 
sobre a cultura Guara-
ni e irão realizar uma 
apresentação com o 
coral “Tapé Porã”.

Pouco antes da 

meia noite o grupo 
chegará ao Santuário, 
entrará para o ritual, 
no caminho do Rosá-
rio Gigante e as esta-
ções com tochas e luz 
da lua, onde acontece 
o ritual da Lua Cheia. 

Em seguida acon-
tecerá o retorno até a 
comunidade São José, 
onde está previsto um 
Jantar festivo da Tri-
lha Lua Cheia, com-
posto por comidas tí-
picas alemãs.

A trilha tem uma 
distância aproxima-
damente de 10km e o 

participante conta com 
transporte de ida e 
volta, guia de turismo, 
amuletos feito pelos 
guaranis, além de par-
ticipar do jantar típico. 

As inscrições po-
dem ser feitas até o 
dia 14, às 10h e deve 
ser feito o pagamen-
to de 50% do valor no 
ato. Mais informações, 
bem como consulta de 
valores podem ser ob-
tidas no site: http://
www.caminhodasmis-
soes.com.br ou pelo 
telefone: (55) 3312-
99632 e 98405-8528.

Crescente
5/1 a 11/1
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Prefeito e vice-prefeito 
pelos próximos quatro anos

No último domingo 
foram empossados o 
prefeito Jacques Barbosa 
e o vice-prefeito Bruno 
Hesse, que terão o desafi o 
de comandar o maior 
município das Missões

No último domingo, dia 1º, aconteceu 
a posse do prefeito Jacques Barbosa e do 
Vice-prefeito Bruno Hesse. Pelos próxi-
mos quatro anos Jacques e Bruno ao lado 
do secretariado terão o desafio de coman-
dar a Capital das Missões.  

A Solenidade de posse, assim como 
dos vereadores eleitos, aconteceu no Te-
atro Antônio Sepp e reuniu lideranças lo-
cais, familiares e políticos. Após a posse, 
foi realizada a solenidade de transmissão 
de cargo no saguão da Prefeitura Muni-
cipal.

Durante a solenidade ocorreu à ma-
nifestação de despedida do prefeito Luiz 
Valdir Andres (PP), que apresentou o ba-
lanço de seus quatro anos a frente da ad-
ministração de Santo Ângelo e ressaltou 
estar com o sentimento de dever cumpri-
do mesmo frente às turbulências econô-
micas durante o seu mandato. 

Em seguida, foi à vez de Jacques, que 
fez o primeiro pronunciamento como 
chefe do executivo municipal. Durante 
o pronunciamento, Jacques agradeceu e 
cumprimentou os presentes e destacou 
os desafios de assumir a prefeitura mu-
nicipal. “Ao lado do Bruno Hesse e dos 
secretários temos um desafio imenso que 
é assumir a Prefeitura Municipal. Sabe-
mos das dificuldades que vamos enfren-
tar pela frente, da condição financeira de 
quase todos os municípios do país. Temos 
que ter muita austeridade com o uso dos 
recursos públicos e mostrar muita trans-
parência com ações de legalidade e mora-
lidade para ter uma gestão eficiente. 

Queremos uma gestão que procure ser 
empreendedora, proativa e que utilize 
todas as ferramentas publicas possíveis 
para que a gente possa superar todas as 
variáveis que assombram os municípios 
brasileiros”, destacou o novo prefeito.

Fernando Gomes

Posse do Executivo

Após a ceromônia de posse, Bruno e Lígia Hesse, Juliana e Jacques Barbosa 
recepcionaram o Deputado Estadual Eduardo Loureiro e Robriane Loureiro no gabinete
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Após serem empos-
sados no último do-
mingo, dia 1º, durante 
Sessão Solene no Tea-
tro Antonio Sepp, os 15 
vereadores eleitos em 
Santo Ângelo entraram 
em recesso legislativo. 

O regimento inter-
no da Câmara de Ve-
readores prevê que no 
primeiro ano de cada 
legislatura será consi-
derado recesso legisla-
tivo, de 23 de dezembro 
a 31 de janeiro. O reces-
so é amparado pelo Art 
7º, §1º, inciso I do regi-
mento interno.

Em ato solene realizado no Teatro Municipal 
Antônio Sepp, os 15 vereadores de Santo Ângelo, 
eleitos no pleito municipal de outubro, tomaram 
posse na manhã do domingo, dia 1º.

Inicialmente, a cerimônia foi conduzida pelo 
então Presidente da Câmara, Osvaldir Ribeiro de 
Souza. Após os novos parlamentares serem de-
vidamente empossados, a primeira sessão solene 
do Legislativo Municipal passou a ser presidida 
pelo vereador mais votado, Maurício Loureiro 
(PDT).

Durante a solenidade também foi eleita a 
Mesa Diretora da Casa Legislativa para o ano 
de 2017. Na ocasião, houve o registro de duas 
chapas. A Chapa I foi encabeçada pelo vereador 
Adolar Queiroz (PDT) e a Chapa II pelo vereador 
Lucas Lima (PMDB).

Com 10 votos favoráveis, Queiroz foi eleito 
o novo presidente do Parlamento. Sendo assim, 
também assumiu o cargo de vice-presidente o 
vereador Vando Nolasco (PDT) e de secretário o 
vereador Vinícius Makvitz (PMDB).

Adolar Queiroz fica à frente do Legislativo de 
Santo Ângelo durante o ano de 2017. Com expe-
riência na administração pública, ao tomar posse 
do cargo, o vereador destacou a necessidade de 
agir com maior rigor na aplicação dos recursos 

públicos e de aproximar a comunidade do par-
lamento.  “Ofereço a dimensão da experiência 
que acumulei nesses anos de vida pública para 
proporcionar a comunidade de Santo Ângelo um 
Poder mais presente, atendo, engajado com o de-
senvolvimento do município e com o uso dos re-
cursos públicos”, pontuou Queiroz.

INFORMATIVO 14ª CRE
Tania Rosana Matos Santiago

Coordenadora Regional da 
Educação - 14ª CRE

E-mail: comunicacao-14cre@seduc.rs.gov.br

TRANSFERÊNCIAS E MATRÍCULAS 2017 
DA REDE PÚBLICA ESTADUAL

TRANSFERÊNCIA (PARA QUEM
QUER MUDAR DE ESCOLA)

Inscrições: 04 a 13 de janeiro através do site 
www.educacao.rs.gov.br 

Matrículas: 24 de janeiro a 17 de fevereiro na 
Secretaria da Escola

Documentos: Identidade do responsável ou 
do aluno maior de 18 anos; RG ou Certidão do 
aluno menor que 18 anos; comprovante de resi-
dência (conta de água, luz ou telefone) e compro-
vante de escolaridade.

EJA (ADULTOS E JOVENS QUE 
QUEREM VOLTAR A ESTUDAR)

Inscrições e matrículas de 04 de janeiro a 13 
de fevereiro direto nas escolas que ofertam a mo-
dalidade.

Documentos: Identidade do responsável ou 
do aluno maior de 18 anos; RG ou Certidão do 
aluno menor que 18 anos; comprovante de resi-
dência (conta de água, luz ou telefone) e compro-
vante de escolaridade.

INGRESSO NO ENSINO FUNDAMENTAL/
CURSO NORMAL/APROVEITAMENTO 

DE ESTUDOS/ENSINO MÉDIO/
EDUCAÇÃO PROFISSIONAL INTEGRADA 

E SUBSEQUENTE INSCRITOS NO SITE 
ATÉ 30 DE NOVEMBRO

A partir de 30 de dezembro: Saiba qual a esco-
la do aluno através do site www.educacao.rs.gov.
br.  Entrega de documentos na escola de 04 de 
janeiro a 17 de fevereiro.

Documentos: Identidade do responsável ou 
do aluno maior de 18 anos; RG ou Certidão do 
aluno menor que 18 anos; comprovante de resi-
dência (conta de água, luz ou telefone) e compro-
vante de escolaridade.

Maiores informações no setor de Matrículas 
na 14ª CRE - Rua Barão de Santo Ângelo, 832 ou 
pelo fone: 33130265.

HORÁRIO DE ATENDIMENTO DAS ES-
COLAS DURANTE O PERÍODO 

E RECESSO E FÉRIAS
 Informamos que de acordo com o Ofício Cir-

cular nº29/2016 expedido em 27 de dezembro 
de 2016 pelo Gabinete do Secretário de Estado 
da Educação Luís Antônio Alcoba de Freitas, no 
sentido de organizar o processo de atendimento 
às Comunidades Escolares durante o período de 
recesso e férias, orientamos que as escolas deve-
rão observar os seguintes horários de funciona-
mento:

1. Até o dia 13 de janeiro, horário normal de 
funcionamento;

2. A partir de 16 de janeiro:
2.1 - escolas que funcionam somente no turno 

da manhã: 10h às 12h;
2.2 - escolas que funcionam somente no turno 

da tarde: 16h às 18h;
2.3 - escolas que funcionam nos dois turnos 

(manhã e tarde): 10h às 14h;
2.4 - escolas que funcionam nos dois turnos 

(tarde e noite): 16h às 20h;
2.5 - escolas que funcionam nos três turnos: 

10h às 14h e das 16h às 20h;
2.6 - NEEJA CP: 9h às 21h (com a escala or-

ganizada pela equipe diretiva com anuência da 
CRE).

FORMATURA ENSINO MÉDIO
DA ESCOLA BURITI

No dia 28/12, quarta-feira, aconteceu na Co-
munidade de São José de Buriti, a formatura da 
30ª turma de Ensino Médio da Escola Estadual de 
Ensino Médio Buriti. Os alunos formandos, seus 
familiares, professores, comunidade e autorida-
des participaram de uma cerimônia emocionante 
em meio a um jantar, discursos, homenagens e a 
tradicional entrega de diplomas. A Coordenadora 
da 14ª CRE Tania Santiago em suas palavras de-
sejou uma boa sorte na nova etapa de suas vidas.

Posse do Legislativo

Posse e eleição da
nova Mesa Diretora

No domingo, dia 1º, vereadores eleitos tomaram posse no Teatro Municipal. Após a 
solenidade aconteceu a eleição da Mesa Diretora da Casa Legislativa para 2017

Em ato solene realizado no Teatro Municipal Antônio Sepp, os 15 vereadores de Santo Ângelo eleitos no pleito municipal de 
outubro, tomaram posse na manhã do último domingo, dia 1º

Adolar Queiroz (PDT) foi escolhido como presidente do 
Legislativo durante a solenidade de posse dos vereadores, 

do prefeito e vice-prefeito 

Vereador entram em recesso legislativo

Primeira sessão em 2017 na Câmara de Vereadores será no dia 6 de fevereiro

Fernando Gomes

Fernando Gomes

Arquivo JOM
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As primeiras medidas do governoAs primeiras medidas do governo

O prefeito eleito Jacques Barbosa 
e o vice Bruno Hesse tomaram posse 
e já anunciaram as primeiras medi-
das. Na segunda-feira, dia 2, acon-
teceu a primeira reunião de traba-
lho com a equipe de governo, com o 
anúncio de medidas administrativas 
e a reiteração do compromisso de 
uma gestão pautada pela austerida-
de, com empreendedorismo, criati-
vidade e inovação. Entre as medidas 
anunciadas estão à manutenção do 
turno único no expediente da Prefei-
tura de Santo Ângelo ainda no mês 

de janeiro, para que os secretários 
municipais e chefes de departamen-
tos possam elaborar e apresentar o 
relatório de suas respectivas pastas. 

Na parte da tarde, a equipe terá 
reuniões isoladas com Jacques e 
Bruno para uma avaliação real da si-
tuação dos respectivos setores.  “Va-
mos compilar dados e informações 
para a organização da sistemática 
de funcionamento e controle de cada 
secretaria”, frisou Jacques.

A autorização de horas extras 
para os servidores serão liberadas 

somente em situações essenciais e 
o contingenciamento do número de 
cargos em comissão também foram 
medidas informadas pelo prefei-
to. “Vamos trabalhar para fazer um 
governo que busque recursos para 
melhorar a vida das pessoas e ações 
estruturantes que modernizem a ci-
dade”, assinalou Jacques.

RECURSOS E ORÇAMENTO 
Ciente das dificuldades orçamen-

tárias impostas pela situação eco-
nômica do país, o prefeito Jacques 

Barbosa, informou que nos próxi-
mos dias estará reorganizando e ca-
pacitando a equipe responsável pela 
captação de recursos junto às esferas 
estadual e federal e a Junta de Con-
trole Orçamentário (JUNCOR) a fim 
de manter o controle dos gastos da 
administração. 

SECRETÁRIOS
No encontro ficou agendada para 

a próxima sexta-feira, às 9 horas, no 
Centro Municipal de Cultura, a posse 
coletiva dos secretários municipais. 

Durante a primeira reunião de trabalho com a equipe de governo, o prefeito eleito Jacques Barbosa e o vice Bruno Hesse 
anunciaram as primeiras medidas que serão tomadas pela nova gestão municipal

Fernando Gomes

Administração municipal

O QUE VOCÊ ESPERA DO NOVO GOVERNO MUNICIPAL?

Desde o meio-dia do último domingo, dia 1º, a Prefeitura Municipal de 
Santo Ângelo tem novo prefeito e vice-prefeito. Jacques Barbosa e Bruno 
Hesse que assumem o município em meio a crise econômica que assola 

diversos estados e cidades do país. Na tarde de segunda-feira, dia 2, a 
reportagem do Jornal O Mensageiro foi às ruas ouvir da população o que 
espera que melhore no município durante o governo que assumiu.

Santo Vitelio Ramires
Aposentado  

“Gostaria que 
melhorasse 
primeiramente as 
estradas do interior 
e que tivessem um 
cuidado especial com a 
saúde, principalmente 
com a questão de falta 
de remédios”.

Nelise Moureira de Mattos 
Doméstica 

“Gostaria que a saúde 
melhorasse, quem ganha 
pouco acaba muitas 
vezes sofrendo com a 
falta de remédios que se 
tornam muito caros para 
comprar”.

Cristiano Braga
Supervisor de atendimentos 

“Acho que a saúde 
é primordial e deve 
ter atenção especial 
junto com a educação 
municipal. Além disso, 
algumas ruas da cidade 
merecem um melhor 
cuidado, mesmo que a 
maioria esteja em boas 
condições, existem 
trechos que podem ser 
melhorados”.

Divo Alves Ribeiro
Aposentado

“ A saúde deve ter 
atenção especial, prin-
cipalmente em relação 
as fi las e ao tempo de 
espera que se leva para 
consultar. Acho que 
poderia ter uma maior 
agilidade nas consultas.  
O asfaltamento também 
gostaria que melhorasse, 
pois são muitos buracos 
nas ruas da cidade”.

Luís Alberto Nascimento 
Aposentado 

“A saúde e os empregos 
são áreas que devem ter 
atenção da prefeitura, 
além disso, a segurança 
pública também tem que 
ser melhor observada. 
Penso que saúde, 
emprego e segurança são 
as áreas que devem ter 
atenção especial no 
novo governo.

Suzana Correia
Doméstica 

 “Acho que o tempo de 
atendimento na saúde 
pública precisa ser 
melhorado. Um exame 
muitas vezes demora a 
ser marcado e as
vezes ainda é preciso 
madrugar para 
conseguir marcá-lo”.
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VERÃO 2017VERÃO 2017

Luis e Marget Cavalheiro e o fi lho Lucas Cavalheiro - 
escolheram Camboriu para brindar a chegada do novo ano. 

A lindinha da 
foto é a YASMIN, 

que aterrissou 
oficialmente neste 

planeta no primeiro 
dia do novo ano: 

2017, para alegrar 
ainda mais a vida dos 

papais-corujas, Carol e 
Iad, demais familiares 

e amigos.

Fotos: DivulgaçãoFotos: Divulgação Fotos: Margarete MacielFotos: Margarete Maciel

Rolf e Cristina Muner - vice-presidente
Gaúcho, Carmen e Jocelito Zborowsk

 Patrícia e Álvaro Rodrigues co
seus fi lhos Rafael e Mateus.

Antônio e Liamara Nascimento
com os fi lhos Marcelo e Rodrig

BEM-VINDA!

Marise 

Gasparetto(E),  
Fátima e Luis 

Augusto Bassani 
(D) - curtiram o 

réveillon 2017 em 
Punta Del Este. 

E abaixo, Rafael, 
Luciana e Ricardo 

Moreno, em 
Montevidéu na 
festa da virada.
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RÈVEILLON 2017 NO CLUBE GAÚCHO: UMA BELA FESTA!

e social, Luís e Marilise Voese - casal-presidente do Clube 
ki -  brindando o novo ano e o sucesso da festa de rèveillon 2017.

m

o 
go.

Luís e Marilise Voese - casal-presidente do Clube Gaúcho, a nova primeira-dama de 
Santo Ângelo - Juliana Barbosa e o novo Prefeito do Município - Jacques Barbosa, o 
jornalista Amauri e Gilvete Lírio - na estreia do de 2017 no Clube Gaúcho.

Pedro G. de Souza e Ana Rita Callegaro. Daniel Leal e Cristiane Segato, Ione e Leandro Russi.

Fernando Gomes entre sua esposa 
Eliane e sua sogra Maria.

Lyege Carbone e Fábio Nelsis, Eduardo e Fernanda Kupske, 
Alexandra Galvani e Iuri Langer, Caroline e Jorge Funghetto, 
Jeannine Tonetto e Caciano Centeno.

Álvaro Opitz e Ediana Person com a fi lha 
Maria Antônia, Scheila Seadi, Shana Person 
e Humberto Seadi, e Ana Maria Grenzel.

Cláudio, Josiane e Alice Kraus 
Bender, Élio Silvestrini e Jaqueline 
Lermen. Alías, no domingo, dia 8, 
a Alice comemora o seu 7º níver.

Seloni e Luís Morari.

Osucesso da festa do Rèveillon 2016 do Clube Gaúcho 
foi decisivo para a realização do Rèveillon 2017. Claro 

que agora num novo formato. Nem a chuva que insistiu 
em cair praticamente até as últimas horinhas de 2016, 
apagou o brilho da grande festa da virada que literalmente 
movimentou toda a sede campestre do Clube Gaúcho! E foi 
um grande sucesso!!! Realmente o Rèveillon 2017 do Clube 
Gaúcho foi uma baita festa com muitos balões brancos 
e amarelos que deram um colorido especial à noite de 
muitos brindes ao novo ano. Tudo começou com o jantar 
de ano novo no restaurante Panorâmico da sede campestre, 
assinado por Paulo Mello e Luciano Nascimento - equipe do 
Armazém Gaúcho. Na sequência teve a esperada contagem 

regressiva e pontualmente a meia-noite aconteceu a 
maravilhosa queima de fogos, que foi show e marcou  em 
alto estilo a estreia ofi cial do novo ano: 2017!  E num clima 
de astral elevado muita gente de bem com a vida brindou a 
chegada do ano novo na sede campestre do Clube Gaúcho, 
bem como se divertiu até o amanhecer de domingo ao 
som do DJ e Lutti, da MR Som & Luz, que comandou com 
maestria a pista de dança armada sob uma enorme tenda 
de cristal! Enfi m, o Rèveillon do Clube Gaúcho foi pra lá de 
bacana, divertido e muito concorrido!!! Então, os méritos 
devem ser creditados para diretoria do Clube Gaúcho – 
liderada por Voese e Marilise, que conseguiram realizar mais 
um evento bem sucedido e bem prestigiado!
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Tendo em vista períodos de fé-
rias e de recesso acadêmico, a URI 
Santo Ângelo deverá manter horá-
rios diferenciados para atendimen-
to ao público até o mês de fevereiro. 

No período de 17 de dezembro 
até a última segunda-feira, dia 1º 
de janeiro, a universidade esteve 
em período de férias e recesso 
acadêmico e não houve atendi-
mento ao público.  

De ontem até o próximo sába-
do, dia 11, o horário de funciona-
mento das atividades no câmpus 
será em dois turnos: manhã: das 
7h45 às 11h45; tarde: das 13h30 
às 17h30.Já do dia 12 de janeiro 
até 15 de fevereiro, haverá turno 
único, das 7h30 às 13h30.

Nos dias 16 e 17 de fevereiro, 

o atendimento pela manhã será 
das 7h45 às 11h45 e pela tarde, 
das 13h30 às 17h30.  A partir do 

dia 20 de fevereiro, o horário na 
URI Campus Santo Ângelo volta 
ao normal.

Antonio 
Rousselet

Minhas Memórias 

antoniocrousselet@hotmail.com.br

O Lions Clube Santo Ângelo
Centro: Entidade que eu 

conheci
(Parte II - Final)

>>>Continuação da edição anterior
O Dr. Guido Emmel foi seu primeiro pre-

sidente, tendo o Lions Clube de São Leopoldo 
como nosso padrinho. Esse clube foi um dos 
primeiros a trazer este ideal de Melvin Jones, 
fundador do leonismo no mundo. Era um ho-
mem de negócios, além de seu tempo, criando 
o ideal de SERVIR os outros, existindo hoje em 
mais de duzentos países. A partir de então nos-
so clube desenvolveu-se num crescendo per-
manente, sempre envolvido com as causas co-
munitárias, as quais  sempre abraçou através 
do desenvolvimento de diversas campanhas de 
interesse da comunidade. 

Foi através de ações fi lantrópicas que cons-
truímos o Quartel do Corpo de Bombeiros, o 
Relógio do Sol e auxiliamos a ampliação e re-
forma da Casa do Escoteiro. Com a venda de 
um terreno destinado a uma vila mal sucedida, 
e através de outras campanhas, o clube cons-
truiu a sua sede própria.

O Dr. João Augusto Rodrigues, Carlos 
Ronei de Almeida e Leonesildo Bertê foram 
governadores do Distrito L-9. O Lions Clube 
Santo Ângelo Centro criou um Léo Clube, onde 
muitos jovens passaram a atuar.

Atualmente preside o Lions Clube Santo 
Ângelo Centro, a senhora Iara Fortes, que vem 
imprimindo grande desenvolvimento nas ati-
vidades leonísticas.

Semana do Meio AmbienteEnsino superior

Assessoria Comunicação CNEC/IESA

Vestibular Agendado da 
CNEC/IESA até fevereiro

Seguem aberto até o próximo mês, as inscri-
ções do Vestibular Agendado para ingresso no 1º 
semestre de 2017 da CNEC/IESa, para as vagas 
remanescentes do Processo Seletivo Tradicional. 
São oferecidas vagas para os seguintes cursos: 
Administração, Análise e Desenvolvimento de Sis-
temas, Biomedicina, Ciências Contábeis, Direito, 
Fisioterapia e Pedagogia. As inscrições podem ser 
feitas até o dia 09 de fevereiro, pelo site http://
cnecsan.cnec.br/vestibular/ ou diretamente na 
Secretaria. 

O candidato do Processo Seletivo Agendado 
2017/1 poderá realizar a prova até o dia 10 de fe-
vereiro, de segunda à sexta-feira, às 14h. O dia de 
realização da prova é agendado no ato da inscri-
ção. A prova deve ser realizada nas instalações do 
IESA, na rua Dr. João Augusto Rodrigues, 471, 
Santo Ângelo/RS.

A taxa da inscrição é R$ 30,00 para participan-
tes do Programa Rumo Certo e R$ 60,00 para os 
demais candidatos. O processo seletivo será com-
posto por prova de redação. 

O resultado do Processo Seletivo Agendado 
2017/1 é comunicado individualmente ao candida-
to, no dia seguinte à realização da prova, através 
de contato telefônico.

As inscrições podem ser feitas até o dia 9 de fevereiro, pelo site 
http://cnecsan.cnec.br/vestibular/

URI  esta atendendo em horários diferenciados

Horário diferenciado vai até o dia 20 de fevereiro

São oferecidas vagas para os seguintes cursos: Administração, Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Biomedicina, 
Ciências Contábeis, Direito, Fisioterapia e Pedagogia

Assessoria Comunicação URI

MATRÍCULAS

A matrícula será aceita a partir da comunicação 
do resultado e feita por ordem de realização da prova, 
visando o preenchimento total das vagas dos cursos. 

O candidato aprovado deverá comparecer a Sec-
retaria Acadêmica da Faculdade, pessoalmente, no pe-
ríodo de 2 de janeiro a 10 de fevereiro das 13h às 19h.

DOCUMENTOS PARA A MATRÍCULA

Documento de Identidade; CPF; Certidão de Nasci-
mento ou Casamento; Título de Eleitor acompanhado 
de comprovante de votação; Prova de quitação com 
o Serviço Militar (para candidatos do sexo masculino 
maiores de 18 anos) Foto 3x4 recente; Comprovante 
de Residência; Histórico Escolar do Ensino Médio; Cer-
tifi cado de Conclusão do Ensino Médio ou Certidão 
de Conclusão da Educação de Jovens e Adultos (EJA), 
Diploma de Conclusão de Graduação (para o caso de 
diplomados); Documento de Identidade, CPF e com-
provante de residência do responsável fi nanceiro que 
ratifi cará o Termo de Adesão ao Contrato de Prestação 
de Serviços Educacionais (para candidatos menores de 
18 anos).
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No dia 1º de janeiro, o Posto 
de Recrutamento e Mobilização 
(PRM) do 1º Batalhão de Comuni-
cações (1º B Com), em Santo Ân-
gelo, inaugurou suas instalações e 
o atendimento ao público em ge-
ral. O PRM/1º B Com realiza o re-
crutamento dos jovens brasileiros 
que são convocados, anualmente, 
à prestação do Serviço Militar nas 
Forças Armadas. Também, dentro 
de suas atribuições, desenvolve 
atividades no sentido de mobilizar 
os militares reservistas nas Guar-
nições Militares de Santo Ângelo, 
Ijuí e Cruz Alta, bem como da área 
de sua responsabilidade. 

O Posto de Recrutamento, 
abrange um total de 163 municí-
pios. O PRM/1º B Com é um órgão 
que recebe apoio administrativo e 
logístico do 1º B Com, possuindo 
subordinação técnica, adminis-
trativa e operacional da 3ª Região 

Militar (3ª RM), em Porto Alegre-
-RS e técnica-doutrinária da Dire-
toria de Serviço Militar (DSM), em 
Brasília-DF. 

Sua estrutura de pessoal é 
composta por 1 (um) Ofi cial Mo-
bilizador, 1 (um) Ofi cial Delega-
do, 2 (dois) Sargentos auxiliares 

e 3 (três) Soldados. Com a insta-
lação e funcionamento do PRM, 
o 1º B Com racionaliza os pro-
cedimentos de recrutamento e 
mobilização, passando a integrar, 
efetivamente, o novo e moderno 
Sistema do Serviço Militar do 
Exército Brasileiro.

O Banco de Leite Humano do 
Hospital Santo Ângelo começou 
na segunda-feira, dia 2, o rece-
bimento de leite de doadoras ex-
ternas. Essa medida marca o fun-
cionamento da segunda etapa do 
Banco de Leite. Antes, era reali-
zada apenas a retirada de leite da 
mãe para o próprio fi lho. A partir 
de agora inicia o recebimento em 
mães lactantes que queiram doar 
seu excedente de leite a outros 
bebês que necessitam deste ali-
mento.

A nutricionista responsável 
pelo Banco de Leite, Marília Sima 
dos Santos, diz que poderão ser 
doadoras mães de bebê com até 
um ano de idade “São potenciais 
doadoras mães que produzem 
um volume de leite acima da ne-
cessidade do seu bebê. A doadora 
deve ser saudável, não usar medi-
camentos que impeçam a doação, 
não pode ser fumante, usuária de 
álcool ou drogas e deve se dispor 
a ordenhar e doar o excedente de 
leite”, explica.

Após o cadastro e verifi cação 
dos exames, o médico responsável 
da Neonatologia e Banco de Lei-
te Humano, Guilherme Pinheiro, 
libera a doação de leite para ser 
retirado no Banco de Leite ou em 
casa, de acordo com as orienta-
ções repassadas. No caso de ser 

retirado em casa, o Banco de Leite 
fornece o frasco, caixa isotérmica 
e gelox para colocar o leite conge-
lado. Também repassa orienta-
ções de higiene e a forma adequa-
da da ordenha. O leite congelado 
depois de pasteurizado possui a 
validade de seis meses.

BANCO DE LEITE
Em operação desde agosto de 

2016, o Banco de Leite Humano 
do Hospital Santo Ângelo tem sala 
de recepção, sala de higienização 
e paramentação da doadora, sala 
de coleta, sala de processamento, 
sala laboratorial analítico, sala de 
higienização de materiais e sala 

de paramentação dos funcioná-
rios. O Rotary Club Santo Ângelo 
Norte fez o repasse de R$ 80 mil 
em equipamentos. O Banco de 
Leite atende bebês da UTI Neona-
tal. Guilherme Dutra Pinheiro é o 
médico coordenador da UTI Neo-
natal e do Banco de Leite Huma-
no e Marília Sima é a nutricionista 
responsável pelo Banco de Leite.

O banco de leite está arreca-
dando frascos de vidro, com tampa 
de plástico de tamanho pequeno, 
de Nescafé, ideal para armazena-
mento de leite. Mais informações 
pelo telefone (55) 3313 2000, ra-
mal 153 ou pelo e-mail: bancode-
leite@hospitalsantoangelo.com

Cidade

Conselho Tutelar
Desde o 1° dia do ano, estamos encaran-

do uma das missões de maior relevância de 
nossa caminhada. No dia 28 de dezembro, 
fui eleito por unanimidade pelos colegas 
conselho como novo coordenador do órgão 
protetivo. Uma tarefa de grande relevancia 
na comunidade e que exige um trabalho sé-
rio e comprometido. Agradeço a confiança 
em mim depositada e quero reafirmar meu 
compromisso de seguir lutando pelas boas 
causas, garantindo os direitos de crianças e 
adolescentes em situação de vulnerabilidade.

E por falar nisso...
Ao elegermos a nova diretoria do Conse-

lho, também aprovamos o plano de trabalho 
para 2017, onde faremos diversas  campa-
nhas de prevenção e conscientização, além 
de executarmos algumas ações em conjunto 
com os demais órgãos integrantes da rede 
protetiva, para que possamos fiscalizar os 
estabelecimentos que vendem bebidas alco-
olicas e locais de concentração de menores. 
Buscaremos modernizar os serviços e gestão 
do CT,  implementando  atividades que con-
tribuam para as ações da entidade. Por fim, 
nos colocamos a inteira disposição da nossa 
querida comunidade, onde seremos incansa-
veis no trabalho de proteger crianças e ado-
lescentes. 

Merece aplauso
O prefeito Jaques Barbosa e seu vice Bru-

no Hesse, bem como os 15 vereadores que 
tomaram posse no último dia 1°, merecem 
todos os aplausos. Esperamos uma gestão 
pró-ativa, humanizada e que leve em conta 
os anseios de nosso povo que tanto precisa 
de bons politicos. Ficam votos de uma gestão 
exitosa. 

Merece uma vaia
A violência na Capital das Missões mere-

ce todas as vaias. Na virada do ano já tivemos 
noticias de dois fatos graves, sendo o primei-
ro o homicídio de um jovem no bairro Har-
monia e uma tentativa de homicídio durante 
uma briga familiar. Infelizmente algumas 
pessoas perderam a capacidade de dialogo e 
já partem pra ignorância, restando noticias 
tragicas como estas.

Mudando de assunto
Em 2016 tive uma grata surpresa, ao co-

nhecer a amiga Janete Silva, que veio auxiliar 
sua fi lha nos cuidados com os netos, Lucas e 
Davi, oriunda de Porto Alegre/RS. Pessoa da 
melhor qualidade, sempre com um sorriso no 
rosto e boas histórias para contar. Essa sema-
na retorna para Capital dos gaúchos, deixan-
do saudades na família e para este amigo. Um 
grande abraço para amiga Janete.

Jonatã 
Ferreira

Conselheiro Tutelar e Psicólogo
jonata.junior@bol.com.br

Posto de recrutamento foi inaugurado no último dia 1º e abrange 163 municípios

Inaugurado Posto de Recrutamento do 1º BCom

Banco de Leite do HSA começa 
a receber doações externas

Mães lactantes podem doar seu excedente de leite a outros bebês

Banco de Leite atende bebês da UTI Neonata do Hospital Santo Ângelo

Assessoria Comunicação 1º BCom

Assessoria Comunicação HSA
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Clima

Monitoramento da RGE indica pouca 
chuva para janeiro e fevereiro

Infl uência do La Niña no Rio Grande do Sul permanecerá durante todo verão afetando o volume das chuvas na região
Arquivo/JOM

A manutenção do fenômeno Lã Niña du-
rante os dois primeiros meses de 2017 indica 
que o bimestre será de pouca chuva e muito ca-
lor nas áreas de concessão da RGE e RGE Sul, 
inclusive em Santo Ângelo. 

Conforme o estudo do mensal encomenda-
do pelo Centro de Operações Integrado (COI) 
da Rio Grande Energia, houve a consolidação 
do La Niña, que exerce infl uência no clima 
desde a última semana de novembro do ano 
passado. 

Entretanto, mesmo com a previsão de vo-
lumes de chuva reduzidos, não está afastada a 
possibilidade de temporais, uma característica 
do verão no hemisfério Sul.

 
JANEIRO

A previsão para janeiro indica a alternância, 
a partir desta quarta-feira, 10 dias de sol e ou-
tros 15 com possibilidade de pancadas de chuva 
acompanhadas de descargas atmosféricas. Ape-
nas os dias 13 e 23 há previsão de temporais.

 Conforme o monitoramento do COI a es-
tabilidade no tempo se dá pela temperatura da 
superfície no Oceano Pacífi co, que está 0,5 ºC 
mais fria do que a normal na área dos trópicos. 
já entre a costa do Uruguai, Argentina e Brasil 
as águas estão com a temperatura ligeiramente 
do que a normal. Esse cenário faz com que os 
ventos alísios (vento de Leste do Equador) so-
prem com mais força, caracterizando o Lã Niña.

FEVEREIRO
Já em fevereiro, há previsão de temporais 

nos dias 9, 10, 11 e 12. Ainda, conforme o COI, 
em outros 16 dias do mês estão sujeitas panca-
das de chuvas isoladas. No demais dias, a pre-
visão é de tempo fi rme.

Mesmo com pouco volume de chuva, período pode ter riscos de temporais isolados

DICAS DE SEGURANÇA EM CASO DE TEMPORAIS DE VERÃO

Durante as tempestades com 
descargas atmosféricas (raios) os 
seguintes cuidados podem aumentar a 
sua segurança:
· Não se aproxime e não toque nos cabos 
elétricos que podem ser rompidos pela 
queda de árvores e objetos, e avise ime-
diatamente a RGE.
· Evite tocar os aparelhos eletrodomésti-
cos e retire os aparelhos eletrônicos das 

tomadas.
· Afaste-se de janelas e portas metálicas.
· Evite os banhos nos momentos de tem-
pestades.
· Nunca se abrigue debaixo de árvores. 
Sempre procure uma casa de alvenaria 
ou o interior de um veículo.
 · Em zonas rurais, não toque e se aprox-
ime de cercas. 
Com objetivo de manter a qualidade 

do fornecimento de energia aos seus 
clientes, a RGE estará mobilizada para 
atender às possíveis ocorrências e resta-
belecer o serviço o mais breve possível 
em caso de temporais. O contato com a 
RGE pode ser feito n  Call Center (0800 
970 0900), pela internet: www.rge-rs.
com.br e Pelo SMS Center: em caso de 
falta de energia envia a palavra LUZ e o 
código da fatura para o número 27350
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O Rio Grande do Sul regis-
trou redução da acidentalidade 
em 2015. O cálculo refere-se às 
ocorrências de janeiro a novem-
bro de ambos os anos. Até no-
vembro de 2016, a diminuição 
se manteve, com 3,8% menos 
vítimas do que no mesmo perí-
odo do ano anterior. O balanço 
fechado, com os números de de-
zembro, deve ser divulgado pelo 
Detran ainda neste mês 

O diretor-geral do Detran, 
Ildo Mário Szinvelski, afirma 
que a redução é resultado da 
fiscalização mais intensa, das 
campanhas de conscientização 
e da punição dos infratores, com 
a implementação da Lei Seca. 
“Sem dúvida, estes fatores con-
tribuíram muito para o refrea-
mento de condutas inadequa-
das”, ressalta. 

CAMPANHAS 
Desde 2015, o governo pro-

move uma campanha educati-
va de trânsito integrada entre 
Detran, Daer, EGR e Comando 
Rodoviário da Brigada Militar. A 
proposta é reforçar aos motoris-
tas a importância de obedecer as 
normas de trânsito e os limites 
de velocidade para evitar aci-

dentes, principalmente, durante 
as viagens de veraneio.  

Paralelamente à campanha, 
a fi scalização nas estradas está 
sendo intensifi cada nos meses 
de verão, entre dezembro e fe-
vereiro. Além disso, o Detran 
coordena uma série de ações vol-
tadas para os estrangeiros que 
vão circular nas rodovias do Rio 
Grande do Sul nesse veraneio. 
Entre elas, estão a distribuição 
de material informativo nos pos-
tos de migração e material pu-

blicitário dirigido a  argentinos e 
uruguaios, nas redes sociais.   A 
Balada Segura, principal política 
pública de combate ao álcool no 
trânsito, estará presente no Li-
toral pela sexta vez consecutiva. 
A Operação Viagem Segura, que 
reúne esforços de diversas insti-
tuições para fi scalizar as estradas 
em feriados e fi nais de semana, 
também contribui para prevenir 
acidentes, com ações especiais 
em datas como Natal, Ano Novo, 
Navegantes e Carnaval. 

Durante a Operação Final de Ano, apesar das 
chuvas, a PRF registrou apenas dois acidentes, dos 
quais três pessoas fi caram lesionadas levemente. 
Os acidentes ocorreram em Tupanciretã e Júlio de 
Castilhos. No mesmo período, no anterior, foram 
atendidos 9 acidentes, dos quais 10 pessoas fi caram 
feridas, sendo que 5 delas, de modo grave.

A fi scalização manteve o foco nas infrações de 
conduta que causam a maior quantidade de aci-
dentes. O número de autuações por ultrapassagem 
indevida e alcoolemia reduziram-se, em contrapar-
tida, os números de prisões aumentaram. 

Quatro motoristas foram fl agrados conduzindo 
veículo com o direito de dirigir suspenso, sendo 
lavrado os respectivos termos circunstanciados de 
ocorrência.

Na sexta-feira, dia 30, por volta das 19h30min, 

na BR 285, em Ijuí, a PRF prendeu um motorista de 
28 anos, por dirigir embriagado. Ele conduzia uma 
carreta Scania e ao realizar o teste de alcoolemia, 
teve como resultado o índice de 0,40 mg/L. Diante 
deste índice de alcoolemia, o jovem foi conduzido à 
Delegacia de Ijuí para lavratura do fl agrante.

No domingo, dia 1º, por volta das 17h, na BR 
285, em Panambi, a PRF prendeu um homem de 
40 anos, por uso de documentos falsos (habilita-
ção e documento do veículo) e receptação de veí-
culo objeto de roubo. Após receber a informação 
da inteligência da PRF de que um veículo suspeito 
de clone estaria circulando na região, a equipe de 
ronda localizou o referido veículo e confi rmou as 
irregularidades. O fato foi registrado na Delegacia 
de Panambi e o veículo após ser periciado, será de-
volvido ao proprietário.

PRF registra menos PRF registra menos 
acidentes durante a acidentes durante a 

Operação Final de AnoOperação Final de Ano

Rio Grande do Sul registra redução
no número de acidentes

Até novembro de 2016, a diminuição foi de 3,8% de vítimas fatais em acidentes no Estado

Divulgação/PRF

Segurança

Santo Ângelo registra o
primeiro homicídio do ano

O primeiro homicídio do ano de 2017 foi re-
gistrado  no fi nal da tarde de domingo, dia 1º. 
Por volta dàs 17h, foi morto no Bairro Harmo-
nia, Zona Sul da cidade, Rafael Teixeira Meire-
les, mais conhecido por “Cagado”, de 23 anos.

A primeira informação da BM é de que teria 
sido um disparo de arma de fogo fatal acertan-
do o coração da vítima. A Polícia Civil investiga 
o caso.

Maus tratos a animais
Às 14h40min da segunda-feira, dia 2, com-

pareceu no quartel do 7º Regimento de Policia 
Montado a comunicante e relatou que locali-
zou em via pública um animal equino, machu-
cado e em estado avançado de desnutrição, 
não foi localizado o proprietário e foi recolhido 
o animal para Ong Pé de Pano para os devidos 
cuidados. Foi confeccionado um Boletim de 
Ocorrência.

Vias de fato
Às 22h15min de segunda-feira, dia 2, uma 

guarnição da BM, deslocou até o Bairro Cristal 
onde houve um desentendimento entre vizi-
nhos. Foram conduzidos a Delegacia de Polícia 
onde foi efetuado o registro.

Condutor com quase 500 pontos
é flagrado com a CNH suspensa

Na manhã da segunda-feira, dia 2, na BR 
377, em Cruz Alta, a PRF fl agrou um condu-
tor dirigindo com a CNH suspensa, sendo que 
desde a edição do Código de Trânsito Brasi-
leiro, já somou 475 pontos na carteira de ha-
bilitação.

Durante fi scalização de rotina, a PRF 
abordou um Sentra de Espumoso que havia 
realizado ultrapassagem em local proibido. 
Ao realizar a consulta do prontuário do mo-
torista, verifi cou-se que estava com o direito 
de dirigir suspenso por excesso de velocidade. 
Foi lavrado um TCO para o motorista de 62 
anos, de Espumoso, por violar a suspensão do 
direito de dirigir e também foram extraídos os 
autos de infração pertinentes.

Segundo a PRF, o que chamou a atenção 
foi a quantidade de pontos na carteira do re-
ferido motorista, que desde a edição do Códi-
go de Trânsito Brasileiro, em 1998, já somou 
475 pontos. Com os pontos das infrações co-
metidas, chegará a um total de 489. Ele infor-
mou aos policiais que era garagista e por isso 
acabou somando tantos pontos ao longo dos 
anos. Essa é a quarta vez que ele tem o direito 
de dirigir suspenso. Como foi fl agrado violan-
do a suspensão, posteriormente, será aberto 
um processo administrativo para cassar sua 
habilitação, cujo prazo varia de 2 a 5 anos sem 
poder dirigir veículo automotor.

Mulher morre em acidente
na ERS 344

Uma mulher de 29 anos morreu prensada 
em baixo de um caminhão que tombou, no iní-
cio da madrugada da terça-feira, dia 3 na ERS 
344 Santa Rosa. De acordo com informações 
do Comando Rodoviário da Brigada Militar 
(CRBM), o motorista perdeu o controle da di-
reção e tombou o veículo na lateral da rodovia. 
A mulher que estava na carona foi arremessa-
da para fora e acabou morrendo.

Arquivo/JOM

Segundo a PRF, foram registrados apenas dois Segundo a PRF, foram registrados apenas dois 
acidentes, dos quais três pessoas fi caram lesionadas acidentes, dos quais três pessoas fi caram lesionadas 
levemente nas rodovias federais da regiãolevemente nas rodovias federais da região
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Ofertas  válidas de 3/1 a 5/1/2017

SUPERMERCADO SÃO LUIZ - Rua Marechal Floriano, 1790 -  55 3312-5700
Aceitamos o cartão Sintriasa (Conveynet)

LAVA ROUPAS TIXAN YPÊ
1KG

R$ 5 ,49

TOMATE LONGA VIDA KG

R$ 1 ,95

CAFÉ NESCAFÉ TRADIÇÃO
200G

R$ 9 ,98

LEITE NESTLÉ NINHO INTEGRAL 1L

R$ 2 ,38

CERVEJA SCHIN 1L
S/CASCO

R$ 3 ,99

LARANJA SUCO KG

R$ 1 ,39

REFRIGERANTE 
PEPSI TWIST 2L

R$ 3 ,19

NESCAU CEREAL MATINAL
270G

R$ 5 ,98

R$ 1 95

CARNE DIANTEIRO BOVINO KG

R$ 9 ,98

ARROZ BELLA DICA 5KG

R$ 10 ,98

12 UN P/ CLIENTE

Nova data para os voos 
Segundo assessoria de imprensa da Azul, voo ligando Santo Ângelo a Porto Alegre, que estava

marcado para o próximo mês, deverá acontecer apenas no dia 6 de março 
Divulgação/Secretaria dos Transportes

Novamente a retomada dos 
voos ligando Porto Alegre a 
Santo Ângelo foi adiada. Após a 
previsão de que os voos seriam 
retomados em fevereiro, uma 
nova data foi estipulada pela 
Azul Linhas Áereas, fi cando 
para o dia 6 de março. Segun-
do assessoria de imprensa da 
empresa, o atraso no reinicio 
dos voos se deve a falta de libe-
ração do aeroporto pela Anac, 
uma vez que novas adequações 
precisam ser feitas. Mesmo já 
estando tudo pronto por parte 
da empresa para iniciar as ope-
rações, uma nova data foi esti-
pulada para que as obras sejam 
concluídas  e consequentemen-
te aconteça a liberação do local 
para o inicio das operações da 
companhia.

No fi nal de 2015, represen-
tantes da Azul Linhas Áereas 
estiveram em Santo Ângelo 
para avaliar as condições do 
Aeroporto Regional. A visita foi 
coordenada pelo gerente Regio-
nal de Aeroportos da Azul, José 
Luiz Feiber, que já esteve em 

Santo Ângelo em outras opor-
tunidades. As condições de in-
fraestrutura e segurança de voo 
e a pista do Aeroporto Regional 
foram analisadas por uma equi-
pe técnica da Azul integrada por 
engenheiros e arquitetos. 

Além disso, foi realizada uma 
avaliação minuciosa do Termi-
nal de Passageiros, que recebeu 
readequações. Foram analisadas 
também as instalações referen-
tes à inspeção de passageiros e 
ampliação das áreas de embar-
que e desembarque. 

O voo ligando a Capital das 
Missões a Capital do Estado é 
uma antiga reivindicação da 
população do município e da 
região, uma vez que os voos co-
merciais estão interrompidos 
desde o início da reforma do ae-
roporto, iniciada no ano de 2013. 
Atualmente para ir até Porto 
Alegre são quase oito horas de 
ônibus e o aeroporto mais pró-
ximo com voos regulares fi ca em 
Passo Fundo, aproximadamente 
220 quilômetros de distância, ou 
cerca de três horas de carro.

Nova pista do Aeroporto Sepé Tiaraju foi inaugurada em maio do ano passado, porém, local precisava de 
melhorias para que a Anac liberasse a retomada de voos comerciais 


